

EN LA REGIÓN SE DEBEN PROTEGER A MÁS DE 2.300 INTERNOS

# Vacunan contra la influenza a personas privadas de libertad

**Actualmente, en la región, se han vacunado 142.887 mil personas en el marco de la estrategia contra esta enfermedad, lo que equivale al 32,6% de la población priorizada.**

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En el Centro Penitenciario de La Serena, se realizó un operativo de vacunación contra la influenza, cuyo principal destinatario fue la población penal del lugar, actividad que fue liderada por el seremi de Salud, Darío Vásquez en compañía de su par de Justicia, María José Rojas Erbetta.

En la Región de Coquimbo, se deben proteger contra la influenza más de 2.300 personas privadas de libertad con el objetivo prevenir eventuales brotes de enfermedades respiratorias en lugares como las cárceles. Así lo destaca la autoridad sanitaria regional. "Lo que hemos hecho es una acción



En el Centro Penitenciario de La Serena, se realizó un operativo de vacunación contra la influenza.

CEDIDA

de salud pública de gran relevancia, la cual en la población penal tiene más importancia considerando las limitaciones de movimiento que tienen, ya que no pueden asistir a un centro de salud. Por lo cual, acá es el gobierno el que se moviliza, ya sea a través de la seremi de Salud o las municipalidades para garantizar ese derecho. La idea es ofertar la vacunación a todas las personas

que están en los grupos de riesgo", explicó el seremi de Salud.

En tanto, su par de Justicia y Derechos Humanos, María José Rojas, expresó que es "muy importante que estas campañas lleguen a la población penal. Estamos con la disposición para que todos nuestros internos e internas puedan acceder a esta vacunación, porque lo que buscamos es prevenir las enfermedades de invierno".

Actualmente en la Región de Coquimbo se han vacunado 142.887 mil personas contra la influenza, lo que corresponde al 32,6 % de la población priorizada.

Cabe recordar que la estrategia es totalmente gratuita para el público objetivo, quienes pueden acudir a su vacunatorio más cercano, ya sea público o privado, en convenio con la seremi de Salud Coquimbo.